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С победой вас, товарищи 
горняки, шахтеры 

и обогатители!
Квартальный план выполнен досрочно

Среди горняков и обогатителей все шире и шире развертывается 
предмайское социалистическое соревнование за досрочное выполне
ние годового плана.

ГО Р НЯ КИ  2 5  марта досрочно выполнили задания первого квар
тала 1 9 6 4  года по вскрышным работам и добыче руды.

ОБО ГАТИТЕЛИ 2 5  марта досрочно выполнили план первого 
нвартала по выработке концентрата. При плане 3 8 0 .0 0 0  выработа
но концентрата 3 8 1 .2 4 7  тонн.

2 6  марта досрочно выполнен квартальный план по отгрузке  
концентрата. В Череповец отгружено 3 8 2 .5 3 0  тонн железного ко н 
центрата при плане 3 8 0 .0 0 0  тонн.

С победой вас, товарищи горняки и обогатители!

Победа шахтеров
Шахтеры 25 марта выполнили 

месячный план, сделали 135 мет
ров проходки горизонтальных гор
ных выработок. Шахтеры, подсчи
тав свои возможности, обязались 
пройти еще 25 погонных метров.

В эти дни марта хорошо тру
дятся проходчики звена Л. А. 
Шарнина. Они свое месячное за
дание выполнили 24 марта. С опе
режением на 10 процентов месяч
ного плана ведет работы звено 
А. П. Курочкина.

В проходке горных выработок 
сказалась большая заслуга и ра

ботников ремонтно-механической 
службы шахты во главе с меха
ником М. П. Курочкиным. Они, 
обеспечив бесперебойную работу 
механизмов, дали возможность 
проходчикам достичь высокой вы
работки.

Шахтеры, подсчитав свои воз
можности, обязались в апреле 
пройти не менее 160 погонных 
метров выработки. Это будет наш 
трудовой подарок в честь Первое 
мая, — заявляют шахтеры.

А. О РЛ О В .

Они сдержали слово
Подхватив передовое начинание 

Ивана Пошукая по рационально
му использованию горного обору
дования, экипаж бурового стан
ка БСШ-1м №  3 взял обязатель
ство — пробурить в марте 1500 
погонных метров скважин. Но с 
первых дней марта горняков пре
следовала неудача, когда вместо 
бурения приходилось заниматься 
ремонтом оборудования.

Из двадцати четырех дней мар
та практически занимались буре
нием только десять дней. Но бу
рильщики не падали духом, а с 
несгибаемым упорством использо
вали технику с максимальной от
дачей.

Так, за 9 смен машинист этого 
станка Н. Ф. Попов вместе с по
мощником Ю. А. Захаровым про
бурил 350 погонных метров сква
жин, а машинист станка В. Ф. 
Шендель с помощником С. С. Ти
хомировым пробурил за столько 
же смен 331 погонный метр сква

жин. Машинист В. И. Герасимов 
пробурил за 11 смен 358 погон
ных метров скважин.

За 10 дней выполнить 2/3 взято
го обязательства — это говорит о 
том, что горняки не бросают слов 
на ветер.

23 марта машинист станка 
Н. Ф . Попов дал рекордную выра
ботку. Вместо 32 погонных метров 
по норме он пробурил 66.

Не отстают от «шарошечников» 
и машинисты станков канатно- 
ударного бурения. 24 марта ма
шинист станка БС-1 №  4 Н. А. 
Васильев вместе с помощником 
В. С. Коноваловым пробурили 23 
гюгонных метра скважин вместо 
12,3 по норме.

Горняки участка буровых работ 
настойчиво стремятся погасить 
долг по бурению, образовавшийся 
в начале месяца. Месячный план 
по бурению будет выполнен с 
честью.

П. Д И М О В .

Товарищи горняки и обогатители! 
Шире развертывайте предмайское со
ревнование! Усиливайте темпы монтаж
ных работ на второй очереди фабрики!

☆  ☆

На стройке не ценят время
По утрам стоят крепкие мороз

цы, но днем солнышко по-весен
нему пригревает. Кончились за
полярные длинные ночи, и день 
заметно увеличился.

- Приятно в такую погоду и 
поработать, —  говорит бригадир 
каменщиков Анна Петровна Поно
маренко. —  Но у нас не все бла
гополучно с поставкой материа
лов, особенно кирпича и перемы
чек. На смену нужно 30 кубомет
ров кирпича, а подают половину 
потребного количества. Перемы
чек совсем не дают с КПП, кото
рые заказаны в феврале. При та
ком обеспечении мы не можем 
ускорить кирпичную кладку на 
этом сооружении.

Мы воздвигаем корпус опытной 
установки по отработке техноло
гии получения из хвостов мокрой 
магнитной сепарации апатитового 
it бадделитового концентратов. 
Эта установка должна вступить в 
строй в декабре текущего года. 
Апатит нужен стране для произ
водства минеральных удобрений, 
а бадделит —- для керамической 
промышленности. Строители осо
знают, какое большое значение 
придает наша партия и прави
тельство развитию химической 
промышленности, поэтому мы же
лаем внести вклад в это всена
родное дело.

—  С 19 марта начали кирпич
ную кладку, и все время простаи
ваем по два часа ежедневно из- 
за отсутствия кирпича, —  гово
рит с раздражением Анна Петров
на. —  Вот сегодня, 24 марта, 
кирпича хватило только до обеда

на Семь человек, а семь человек, 
чтобы не. простаивали, послала 
собирать половняк возле здания 
трансформаторно - масляного хо
зяйства. Каждый каменщик дол
жен укладывать не менее двух 
кубометров, а фактически уклады
вает только 0,03 кубометра за 
смену. Какая низкая производи
тельность труда!

Отдел снабжения треста плохо 
заботится о своевременном завозе 
кирпича, а он должен поставлять
ся в поддонах.

- Обращалась я с просьбой к 
заместителю управляющего тре
стом товарищу Шевцову, —  го
ворит товарищ Пономаренко, —  
так он вместо оказания помощи 
по телефону мне густым басом 
сказал: «Не беспокойте меня».
Вот тут и жди ускорения темпов 
строительства!

Для кирпичной кладки степ 
нам- нужен башенный кран, но он 
монтируется крайне медленно, а 
имеющийся кран на гусеничном 
ходу нас не удовлетворяет.

Хочется напомнить слова Ни
киты Сергеевича Хрущева, кото
рый сказал: «Время теперь надо 
считать не сутками, а часами, ми
нутами...». Но у нас этого не по
лучается на стройке. Руководство 
треста и участка «Промстрой» не 
умеют ценить время, не берегут 
каждую минуту.

Пора руководству треста, по- 
стройкому навести порядок па 
участке «Промстрой», не допу
ская частых простоев рабочих.

А. Ж Д А Н О В .

Устранишь помехи
Звено слесарей-монтажников 

участка «Металлургпрокатмон- 
таж» во главе с М. В. Беловым 
ведет монтажные работы на ше
стой мельнице.

Перед нами поставлена задача 
— к 1 апреля поставить две теч
ки, ограждения к классификато
рам, отцентровать мотор, вложить 
сальники, поставить контргайки 
на барабан мельницы, —  говорит 

! М. В. Белов.
Для выполнения этих работ не

достает сальников, а также не 
доставлена на место улитка для 
загрузки мельницы. Разговор'об 
этой улитке ведется давно (45 
дней), но ее доставка затрудняет
ся потому, что она, находясь на 
дворе фабрики, примерзла к грун-

Выставка детского творчества
На втором этаже в просторном 

классе восьмилетней школы раз
местилась выставка детского 
творчества. И чего здесь только 
нет! Богато воображение учащих
ся.

Уже при беглом осмотре чувст
вуется, кто и чем интересуется. 
Всё рукоделия ребят можно раз
делить на две больших группы: 
современную технику и предметы 
домашнего обихода. Первое при
надлежит мальчикам, второе от
носится к девочкам.

Вот рукоделия первоклассни
ков. Стоят грозные танки Коли 
Конева, мчится мотоциклист Ми
ши Шемелина. Грозная техника 
на страже мирного труда...

А вот и космические корабли. 
Вова Стаканов и Валя Федоров 
скопировали «Восток-Г»> Пусть 
Юрий Гагарин сделал один

виток вокруг Земли, но он— пер
вый космонавт на планете. И этим 
космический Магеллан покорил 
сердца ребят. Андрюша Захаров 
соорудил самосвал, рыбку, слона. 
Его, видимо, больше интересует 
техника, живая природа.

Много интересного сделано де
вочками. Тут и вышивка Вали Си
доровой, и сервиз Тани Кривошее- 
вой и многое другое.

Отдельным стендом стоят рабо
ты старшеклассников. Нарядным 
выглядит, фартук ученицы пятого 
класса Наташи Сапожниковой, 
привлекают мастерством сшитые 
руками Шуры' Цапаевой и Зины 
Зябликовой платья... Всего не пе
речтешь!

Глядя на выставку, можно сме
ло сказать: богат духовный мир 
наших детей.

А. АЛЕКСА НДРО В.

ту, и никто не решается ее отор 
вать от мерзлоты.

В беседе с начальником отдела 
оборудования А. П. Сазоновым
ВЫЯСНИЛОСЬ, ЧТО ОН примет BCf
меры и улитка будет доставлена 
на место монтажникам 28 марта 
Это будет реальная помощь.

Монтажники выразили большое 
недовольство руководству цеха 
обогащения, которое мало им по
могает. 24 марта утром без пре
дупреждения был отключен элек
тросварочный аппарат, и на два 
часа сварочные работы прекра
тились. Вот такие помехи и ме 
шают нам в плодотворной работе, 

- говорят слесари-монтажники
А. МОРОЗОВ.

К О ВД О Р . В бухгалтерии Ковдорского горнообогатительного ком
бината проведена механизация учетных работ. Освоены бухгалтер
ские, фактурные, вычислительные и суммирующие машины.

На снимке: бухгалтер-оператор Г. Н. Трубина и старший бухгал
тер Н. А. Маркова за работой на счетной бухгалтерской машине.

Фото А. Андронова.

☆

Глубоко вникать 
в экономику

23 марта на балансовой комис
сии горнообогатительного комби
ната были рассмотрены итоги хо
зяйственной деятельности рудни
ка Железный за январь и февраль 
текущего года.

На заседании комиссии было 
установлено, что руководство руд
ника, инженерно-технические ра
ботники недостаточно занимаются 
анализом экономической деятель
ности своего предприятия.

Хотя на руднике и имеется не
которое снижение расходов про
тив плана, но они получены по 
независящим от рудника факто
рам. Снижение стоимости горных 
работ достигнуто за счет сниже
ния транспортных расходов, не
доиспользования ассигнований по 
текущему ремонту и по другим 
затратам.

Комиссия также отметила, что 
на руднике имеются большие за
пасы материальных ценностей. 
Запас их составляет 247 дней при 
нормативе 30 дней.

Инженерно-технические работ
ники недостаточно наблюдают за 
использованием горного оборудо
вания. Установлен большой из
нос долотьев, низка производи
тельность экскаваторов и станков 
канатно-ударного бурения.

Сменный горный надзор слабо 
следит за проектной отработкой 
карьера, и это приводит к значи
тельным отклонениям содержания 
железа в руде.

Хозяйственная деятельность 
рудника Железный признана удов
летворительной. Балансовая ко
миссия предложила руководству 
рудника устранить отмеченные 
недостатки и повести решитель
ную борьбу за рентабельную ра
боту* предприятия.* * *

Балансовая комиссия горнообо
гатительного комбината также на 
этих днях рассмотрела хозяйст
венную деятельность за январь и 
февраль 1964 года автобазы и 
жилищно-коммунального отдела. 
Комиссия приняла соответствую
щие решения, направленные на 
улучшение хозяйственной дея
тельности этих предприятий.

А. Ж ЕЛ Е ЗН О В.

В профкоме
23 марта на заседании профко

ма горнообогатительного комби
ната был обсужден вопрос о ме
рах по дальнейшему улучшению 
охраны труда в цехах комбината. 
На заседании профкома было от
мечено, что состояние техники 
безопасности было неудовлетво
рительным в истекшем году. П о 
ложение с техникой безопасности 
в январе и феврале поставлено 
неудовлетворительно во вспомо
гательных цехах комбината: 
Ж К О , участок планово-предупре- 
дптельного ремонта, а также на 
участках опытной вермикулитовой 
установки и на шахте, Это объ
ясняется тем, что со стороны ру
ководителей цехов и инженерно- 
технических работников снижен 
контроль за выполнением работа
ющими правил техники безопасно
сти.

Общественные инспекторы в ис
текшем году работали неудовле
творительно. В  текущем году при
нимаются меры к оживлению 
работы активистов-общественни- 
ков. По инициативе горнотехни
ческой инспекции создан совет об
щественных инспекторов на руд
нике Железном.

Профком принял решение, на
правленное на обеспечение выпол- 
некия мероприятий по технике 
безопасности.
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На экономические темы

Пути повышения 
рентабельности предприятия

На состоявшемся !! марта с. г. 
заседании экономического совета 
Ёнского леспромхоза были обсуж
дены итоги производственно-фи
нансовой деятельности за истек
ший год. Они, эти итоги, показы
вают, что леспромхоз по сравне
нию с 1962 годом добился опре
деленных положительных резуль
татов. Вывозка деловой древеси
ны возросла на 3,5 тысячи ку
бометров, себестоимость товарной 
продукции снижена на 93 тыся
чи рублей по сравнению с пла
ном, прибыль же от реализации 
товарной продукции достигла 94 
тысячи рублей.

Однако все эти положительные 
результаты могли быть значи
тельно выше. Наше предприятие 
пока еще не использовало всех 
внутренних резервов и возмож
ностей. А такие пути, ведущие к 
рентабельности, у нас имеются.

Возьмем выход деловой древе
сины. Он оказывает большое 
влияние на сумму товарной про
дукции, так как разница между 
средней ценой древесины и дро
вами на вывезенный кубометр со
ставляет внушительную сумму. 
Теперь же, когда в леспромхозе 
построены и пущены в эксплуа
тацию механизированные лесные 
склады на обоих лесопунктах, мы 
можем и должны раскряжевывать 
поступающие хлысты только с 
наибольшим выходом деловой дре
весины, рационально. Для этого 
у нас имеются полностью механи
зированные разделочные площад
ки, сортировочные транспортеры, 
консольные краны. А ведь не так 
давно мы имели простую техни
ку, работы на складах производи
лись вручную. Повышение выхо
да деловой древесины только на 
один процент по леспромхозу 
даст увеличение товарной продук
ции на 18,3 тысячи рублей. Та
кое увеличение может быть до
стигнуто за счет раскряжевки 
вершинной части рудстойки и 
тарных кряжей, что раньше шло 
в дрова, так как мы не имели 
сортировочных средств на преж
них производственных мощностях.

Теперь возьмем качество дре

весины. Разница между первым я 
вторым сортами пиловочника со 
ставляет 2 руб. 50 коп. за кубо
метр. Следовательно, увеличение 
выпуска пиловочника первого 
сорта хотя бы на один процент 
позволит увеличить экономиче
ские показатели почти на тысячу 
рублей.

Большую роль в увеличении 
доходности предприятия игра
ет повышение производительности 
труда. Если мы в целом по наше
му леспромхозу добьемся увеличе
ния производительности труда 
даже на один процент, мы полу
чим дополнительно товарной про
дукции на 22,4 тысячи рублей. 
А такие возможности у нас есть, и 
надо и дальше внедрять новую 
технику и технологию, сокра
щать потери рабочего времени, 
лучше использовать механизмы.

Рост производительности труда 
неизбежно повлечет за собой сни
жение себестоимости продукции. 
Снижение же товарной продук
ции лишь на один процент по
зволит дополнительно увеличить 
прибыль на 22, 3 тысячи рублей. 
Но снижение затрат на единицу 
продукции определяется и други
ми показателями. Например, бе
режный расход топлива, электро
энергии, правильное использова
ние машин и т. п. может улучшить 
наши показатели еще более чем 
на одну тысячу рублей.

В прошлом году мы допустили 
перерасход фонда заработной пла
ты по различным причинам на 
сумму 21,2 тысячи рублей, что 
снизило наши экономические по
казатели. Отсюда можно сделать 
вывод: надо всемерно улучшать
организацию производства, ликви
дировать непроизводительные рас
ходы, совершенствовать работу 
аппарата леспромхоза.

Борьба за увеличение рента
бельности предприятия является 
для нашего коллектива главной 
задачей всех рабочих и работниц 
и, в первую очередь, инженерно- 
технических работников.

Ю. С ЕМ И Н .
Начальник планового отде
ла ё н с к о г о  леспромхоза.

Д е н Ь  п р о д а в ц а
В середине марта руководство 

отдела рабочего снабжения гор
нообогатительною комбината про
вело в Ковдоре и на участках 
День, продавца. Это мероприятие 
проходило под знаком повышения 
культуры обслуживания покупа
телей, более полного выявления 
запросов потребителей.

День продавца показал, что при 
правильно организованной тор
говле, при внимательном отноше
нии к покупателям и удовлетво
рении их потребностей резко воз
растет товарооборот. Приведу не
которые данные. Только в этот 
•день четырьмя магазинами и было 
продано товаров населению на 
2.750 рублей больше запланиро
ванного. Например, работники ма- 
щзнна «Гастроном» перевыполни
ли дневной план на 477 рублей, 
а работники «Галантереи и пар
фюмерии» перекрыли задание на 
550 рублей. Коллектив магазина 
«Одежда» продал товаров в этот 
день на 623 рубля больше, чем 
намечалось. Особенно слаженно 
потрудились работники прилавка 
четвертого магазина. Они прев
зошли план на 1.100 рублей. Та
ковы первые результаты нашего 
мероприятия.

В этот день в магазинах било 
организовано дежурство товарове
дов и заведующих магазинами.

Они оказывали практическую по
мощь продавцам, подсказывали, 
что и как лучше делать. О резуль
татах такого содружества говорит 
и перевыполнение плана продажи 
товаров населению в этот день.

Вторым, более убедительным до
казательством наших возможнос
тей являются отзывы населения. 
Только в магазине № 1 покупате
ли сделали в книге отзывов 31 
запись, в которых выражена бла
годарность работникам прилавка, 
причем 16 записей относятся к 
групповым благодарностям. Та
кие же записи были и в других 
магазинах.

Благодарность покупателя — 
высокая оценка, и ею надо доро
жить!

После проведенною мероприя
тия в отделе рабочего снабжения 
состоялось собрание. На нем мы 
обсудили итоги работы «Дня про
давца», вскрыли недостатки, по
казали, как нужно обслуживать 
потребителей. Здесь же продавцы 
и другие материально-ответствен
ные работники заявили, что они 
извлекли хороший урок, получили 
много ценного и в дальнейшем за
крепят достигнутое. Работники 
прилавка дали слово совершенст
вовать торговлю, настойчиво вне
дрять все хорошее в практику.

Н. О В С Я Н Н И К О В .
И. о. начальника орса.

КО ВД О Р . Регулярно в 
общественные места поселка, 
пресекают действия хулиганов

На снимке: начальник штаба дружины И 
«Фундаментстрой» треста «Ковдорстрой».

установленные дни народные дружинники выходят на улицы и в 
Они не допускают нарушений общественного порядка, решительно

Узлов инструктирует народную дружину участка
Фото А. Андронова.

Перелопачивают...
Растет производственная куль

тура на участке обогащения. 
Здесь все больше появляется при
боров, регистрирующих работу 
машин, приближается тот день, 
когда агрегаты будут переведены 
на автоматическое управление.

Когда смотришь на происходя
щие перемены, становится непо
нятно, почему в мельничном це
хе рабочие подчас занимаются 
ненужными делами. И эта работа 
нисколько не сопутствует усо
вершенствованию технологии и 
повышению производительности 
труда. Зато возрастают затраты 
труда физического.

Около шаровых мельниц рабо
чие, согнувшись, лопатой пере
брасывают износившиеся шары. А 
потом этот металл будут грузить 
в специально подготовленную та
ру и отправлять туда, где соби
рается металлический лом со все
го участка. Выходит, люди пере
лопачивают металлолом...

Не раз приходилось слышать, 
как рабочие выражали недоволь
ство тем, что им приходиться ве
сти борьбу с зависанием руды в 
бункерах с помощью... лома и 
кирки. Странно, как могут ужи
ваться современная техника и 
прадедовская «механизация». 
Интересно, что на родственных 
предприятиях борьба с зависани
ем руды ведется более совершен
ными способами.

А что думаете на сей счет вы, 
Федор Иванович Сычук? Вам как 
начальнику участка давно следо- 

| вало бы внедрить все хорошее, 
освободить людей от тяжелого не
производительного труда.

В. ФЕДОРОВ.

Читательская конференция
В библиотеке постройкома тре

ста «Ковдорстрой» проведена чи
тательская конференция по книге 
Б. Полевого «На диком бреге».

В  обсуждении этого романа 
приняли участие литератор Сто
рожко Анна Андреевна и активи
сты библиотеки тт. Каменева 
Л. Д., Цкахая Т. Д., Любивая 
И. А. и Аникеева Е. Их выступле
ния были содержательны и инте
ресны.

О заседании 
литературной группы

Очередное заседание литератур
ной групаы редакции газеты 
«Рудный Ковдор» состоится 30 | 
марта в 18 часов в помещении 
красного уголка общежития гор
нообогатительного комбината (ул. 
Победы, д. №  4, напротив 11-лет
ней школы).

Приглашаются желающие при
нять участие в работе литератур
ной группы.

В редакцию газеты „Рудный Ковдор"
В вашей газете от 21 декабря 

прошлого года из выступления 
тов. Яковлева на отчетно-выбор- 
ной профсоюзной конференции и 
от 28 декабря того же года из до
клада бывшего секретаря парт
бюро треста «Ковдорстрой» тов. 
Марушко сообщалось, что дирек
тор комбината производственных 
предприятий треста .М 56 «Ков
дорстрой» А. В. Косарчук раз
личными способами старается вы
лезти в передовые, что он встал 
на путь антигосударственной 
практики, занимался приписками 
и очковтирательством. В вашей 
газете говорилось, что А. В. Ко- 
сарчуку партийное бюро объяви
ло строгое партийное взыскание 
и руководством треста он отстра
нен от работы.

В связи с этим комиссия пар
тийно-государственного контроля 
Кировского городского комитета

КПСС провела соответствующую 
работу. Грубых нарушений хозяй
ственной деятельности, приписок, 
а также антигосударственной 
практики, допускаемых А. В. Ко- 
сарчуком, комиссия не обнаружи
ла. В практике его деятельности 
имели место элементы бесхозяй
ственности.

Комиссия партийно-государст
венного контроля не рассматрива
ла административного наказания 
А. В. Косарчука и считает реше
ние администрации правильным.

Партийное собрание, рассмат
ривая дело о поступках А. В. Ко
сарчука в партийном порядке, 
объявило А. В. Косарчуку выго
вор без занесения в учетную кар
точку.

А. ГРИ Ш УН О В . 
Секретарь партбюро треста 

№  5 6  «Ковдорстрой».

1ШМЙ IH IIII нпШЕЛЕИ
Д О С Т Р О Й Т Е  Д О М

Вот уже несколько лет у дома 
Л"» 7, что по улице Г орняков, не
достроены балконы. Балки и
плиты давно уложены, а вот ог
раждения нет. Эти архитектур
ные украшения не оформлены.

Недоделки строителей прида
ют дому да и всей улице не
взрачный вид. Не хочется смот
реть на такие «сооружения».

Кроме того, что дом приобрел 
некрасивый вид, недоделанные
сооружения представляют боль
шую опасность для маленьких де
тей. В большинстве случаев вы
ходные двери на эти украшения 
идут из детских комнат. М алы

шам, естественно, хочется на ули
цу, и они пользуются балконны
ми дверями. Отсутствие огражде
ний вызывает у родителей тре
вогу.

Квартиросъемщики дома не раз 
обращались в трест «Ковдор
строй» с просьбой или закончить 
строительство, или убрать недо
деланное. Но мы пока не имеем 
никакого успеха. Молчат руково
дители треста, отчего нам не 
легче.

Достройте дом!
В. Л А ЗУ Т И Н  

М. О Б Ъ Е Д А Л И Н А ,

Ж Е Л А Н Н Ы Й  г о с т ь
I руд почтальона мало приме 

тен. Тут нет процентов, все сде
ланное письмоносцами не бро
сается п глаза, как, скажем, дом. 
Но этих людей «с толстой сум; 
кой на плече» ждут в каждом 
доме, и каждой квартире. П 
сколько радости приносят омн 
нам!

поселок обслуживает Ека- 
Никифоровна 11анфнлова 
помним случая, чтобы га

Наги 
герина 
Мы не

зеты, журналы, письма получали 
с опозданием. Хорошая погода 
пли плохая, но наш почтальон 
всегда па своем месте. Ничто не 
мешает ей доставлять корреспон
денцию вовремя. Она— желанный 
человек в каждой квартире.

Л. С У ВО РО В , 
Рабочий обогатительной фаб
рики.

Редактор А. И. Ь У Н Т О в.

Администрация, фабричный комитет обогатительной фабри
ки Ковдорского горнообогатительного комбината с глубоким 
прискорбием извещают о трагической кончине электрика фа
брики

Леонида Николаевича 
И ВА Н О ВА ,

последовавшей 22 марта 1964 года, и выражают соболезнова
ние семье и родственникам покойного.
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